
Safety warnings
•	 The G3-TEL shall be installed or replaced by trained and qualified personnel only.
•	 Cards may be exchanged only with voltage switched off.
•	 Before using the G3-TEL, ensure all cables are connected correctly and not damaged.
•	 Do not make any unauthorised modifications to the G3-TEL.
•	 In the event of problems, contact your equipment supplier in the first instance.
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G3-TEL
Telephone interface card for connecting the Intercom Server GE 300 to an analogue PABX subscriber or 
to a standard telephone line.
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Installation reference for Germany
The G3-TEL may be connected to an analogue telephone connection only as single dialling 
equipment. For this, use a F-coded TAE plug.
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Observe the precautions for handling of electrostatic sensitive devices.

Disposal and recycling
Equipment with this symbol shall not be disposed of together with household or commercial 
waste.
The directive 2012/19/EU on waste electrical and electronical equipment (WEEE) is applicable 
in the European Union member states.

Manufacturer’s reference
This device complies with the European directives listed below by fulfilling corresponding 
standards:
•	 Electromagnetic compatibility (directive 2014/30/EU)
•	 The restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic 

equipment (directive 2011/65/EU)
For technical specifications, see the respective manual. 
For the latest software and documentation, visit: www.commend.com
Keep this description in safe custody.
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Anschluss Telefonleitung Status-LEDs
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Anschluss Telefonleitung

G3-TEL
Telefoninterface für den Anschluss eines Intercom Servers GE 300 an einen analogen Teilnehmer einer 
Telefonzentrale oder an eine Amtsleitung.
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Sicherheitshinweise
•	 Die G3-TEL darf nur von ausgebildetem Fachpersonal installiert oder ersetzt werden.
•	 Der Austausch von Karten darf ausschließlich im spannungsfreien Zustand erfolgen.
•	 Stellen Sie vor Verwendung der G3-TEL sicher, dass alle Kabel korrekt angeschlossen und 

unbeschädigt sind.
•	 Nehmen Sie keine unbefugten Veränderungen an der G3-TEL vor.
•	 Falls beim Betrieb Probleme auftreten, wenden Sie sich zunächst an Ihren Fachhändler.
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Lieferumfang
•	 Telefon-Interface
•	 Anschlusskabel (3 m)
•	 Beipackzettel
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Installation
Die G3-TEL kann in die Slots „1“ bis „10“ eingeschoben werden.
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Anschaltehinweis für Deutschland
Die G3-TEL darf nur als einzelne Einrichtung an Wählanschlüsse mit analogen Anschaltepunkten 
angeschlossen werden. Verwenden Sie hierfür einen F-kodierten TAE-Stecker.
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Beachten Sie die Vorsichtsmaßnahmen bei der Handhabung elektrostatisch gefährdeter 
Bauelemente.

Abfallbeseitigung und Recycling
Weist ein Gerät dieses Symbol auf, darf es nicht gemeinsam mit herkömmlichem 
Haus- oder Gewerbemüll entsorgt werden.
Die Richtlinie 2012/19/EU über Elektro- und Elektronik-Altgeräte (WEEE) gilt für alle 
Mitgliedstaaten der Europäischen Union.

Hinweis des Herstellers
Dieses Gerät entspricht durch die Erfüllung entsprechender Standards folgenden 
europäischen Richtlinien:
•	 Elektromagnetische Verträglichkeit (Richtlinie 2014/30/EU)
•	 Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und 

Elektronikgeräten (Richtlinie 2011/65/EU)
Technische Spezifikationen sind im entsprechenden Manual zu finden. 
Die aktuellste Software und Dokumentation finden Sie unter: www.commend.com
Bewahren Sie diese Beschreibung sorgfältig auf.
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